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COMMUNIQUE DE PRESSE 
 

Selon des commentaires de presse une communication des griefs pourrait être adressée par la 

Commission européenne dans le cadre de l'examen de la cession du pôle Energie à General Electric. Une 

communication de griefs est une étape normale dans une procédure d'examen d'une concentration en 

Phase II et ne préjuge pas de son issue. Cela permettra à General Electric et à Alstom de répondre aux 

questions spécifiques soulevées par l'équipe en charge de cette procédure. Nous allons continuer 

de  fournir à la Commission européenne des arguments pertinents démontrant l'impact positif que cette 

transaction aurait pour l'Europe, y compris sur le futur environnement concurrentiel. 
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PRESS RELEASE 
 

There have been press comments that a "statement of objections" would be issued by the European 

Commission associated with the investigation of the sale of Alstom’s Energy businesses to General 

Electric. This is a usual step in a phase II merger case and it does not prejudge the outcome of the 

investigation. This will allow both General Electric and Alstom to address specific matters pointed out by 

the investigating team. We will continue to provide evidence on the positive impact of this deal for 

Europe, including the future competitive landscape. 

 

Contacts presse 

Virginie Hourdin - Tél. +33 1 41 49 21 36 

Virginie.hourdin-bremond@chq.alstom.com; 

 

Relations investisseurs 

Delphine Brault, Perrine de Gastines - Tél. +33 1 41 49 26 42 

delphine.brault@chq.alstom.com, perrine.de-gastines@chq.alstom.com  

 

Website 

www.alstom.com 




